
 

  米山奨学生挨拶  トウ シンケンさん 

田中さん会長就任おめでとうございます。 

一年間頑張ってください。 

研究や人間関係が上手くいかずストレス 

を感じておりましたが、盧会員の卓話の 

中で「毎日感謝の気持ちを持ち、毎日を過ごすことが大

切」という言葉を聞き、この言葉を毎日実践しているう

ちに、研究や人間関係が少しずつ上手くいくようになっ

て来ました。最後に皆さんのサポートに心より感謝申し

上げます。 

会長所信表明     田中 一任 

『前へ進もう！！』 

 

 

 

 

 

当クラブは今年度創立 45 年を迎えます。歴史あるク

ラブの第 45 代会長を拝命し、その責任の重さを理解し、

先輩方の実績や意思を尊重しながら、この 45 周年とい

う節目の年に会員の皆様と共に当クラブをより前進さ

せていけるように 1 年間全力で会長職を務めて参りた

いと思います。 

今年度マーク・ダニエル・マロ―二―RI 会長はテーマ

を「ロータリーは世界をつなぐ」と発信しました。ロー

タリーを成長させ、奉仕活動やプロジェクトを成長させ

ること、その為に会員を増やすことと述べられていま

す。更に会長はロータリーでの経験の中核にあるのは

「つながり」であると信じていると述べています。 

当クラブにおきましても、ロータリーの活動を通して、

会員相互のつながりをより深めると共に、奉仕活動を通

じて地域や奉仕活動の相手方とのかかわりをより大切

にしていきたいと考えます。 

今年度 2770 地区運営方針は小林 操ガバナーが「ポ

リオ撲滅活動から、クラブ活性化へ」としました。「国際

ロータリーの世界共通活動であるポリオ撲滅活動を可

能な限り最大限に達成できるように第 2770 地区から発

信しようではありませんか」と述べられ、10 月 24 日を

「ポリオデー」としてその活動を一斉に行いアピールし

ようと決めました。当クラブにおきましてもポリオデー

に、ポリオ撲滅の啓発活動を実施したいと考えます。 

当クラブの今年度目標を「前へ進もう！！」とさせて

頂きました。前年度須田会長年度におかれましては、退

会者ゼロ、新入会員 4 名という素晴らしい実績を残され

ました。今年度、奉仕活動、親睦活動などを更に前へ進

め、会員の皆様と共により充実した楽しいロータリー活

動を行って参りたいと思います。今年度も引き続き退会 

 

 

者ゼロ、新入会員 3 名を目標にし、新会員の勧誘、会員 

間の親睦を図って参りたいと思います。今年度は、前半

に米山記念館の見学ツアーを計画し、米山奨学会につい

て改めて学ぶと共に会員間の親睦を図って行きます。そ

して、後半には、45 周年の創立記念例会を会員間の親睦

をより一層深める、50 周年へ向けてのスタートとなる

ような会として開催したいと考えます。 

今年度クラブ 45 周年という節目の年を皆様のご協力を

いただき、当クラブが更に前へ進む 1 年間にしたいと存

じます。どうぞ宜しくお願いいたします。 

出席・ニコニコ   並木 幸治委員長 

 

 

田中 一任  

谷口  顕  

稲川 和成 

 

今村  勲 

大杉 能弘 

 

切通 勇次 

 

須田  清 

 

藤原 忠雄 

 

槙  孝夫  

 

増田  徹 

 

森川 昌紀 

 

森田 康之 

盧  聖煥 

 

並木 幸治 

 

14 口 16,000 円 累計 16,000 円 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

23 15 19 0 78.9 

 

皆様一年間よろしくお願いします 

田中会長はりきって行きましょう！！ 

田中会長谷口幹事一年間よろしくお願い

いたします 

よろしく 

田中会長谷口幹事年度のスタートですお

めでとうございます 

田中会長谷口幹事一年間よろしくお願い

します 

田中し新年度をお祝いします一年間よろ

しく 

田中丸の出向を御祝無事故で帰港願いま

す 

田中谷口年度の船出おめでとうございま

す一年間よろしくお願いします 

田中年度スタートです一年間よろしくお

願いします 

田中会長谷口幹事一年間よろしくお願い

します 

田中谷口年度一年間よろしく 

田中谷口年度おめでとうございます一年

間よろしくお願いいたします 

田中谷口丸の船出を祝して！！一年間ガ

ンバレ！ 


